

Nombre del alumno: José Fernando Aguilar Gómez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo tema 1.1

Materia: Enfermería y practicas alternativas de salud

Grado: Octavo cuatrimestre

Grupo: A

1.1 Buses concertuales de : Sulud, entermedid, medicina, atoxión a ka

## 104x09xcjou

SUND, entermedid, medicina y alención médica son cinceplos centrales en el cumpo de la cilención médica. Estan vericonadas y cida uno desembera un pupa importante para auruntizar el bienestar de las presentes y los comidades. En este enculo, exploratremos las bases conceptables de estas cardro términos carde estantinado sus definaciones, cardro histórico y prácticas citacales. Al comprender estas canceplos, palmos observar apreciación más profunda de la comprendades de la citación médica y la deservor que apreciación más profunda de la comprendades de la citación médica y la deservor que profunda de la comprendades de la citación médica y la deservor que profunda de la comprendades de la citación médica y la deservor que profuencion de la citado o los profuentes.

IN HERES WHI THEN AND A LOCAL OF THE PARTY OF

Ogmes a constraint of a source of a composition of a composition of a composition of a composition of a constraint of a constr

DESUVVOILO IN LA VICINION A COMMUNICACIONES

Las medicina tradicional (MT) es 4 sma de conscinientos técnicas profico de Rúlticas fordamentos en las teorías, verencias y experiencias profica de diferentes al vivos, y de se utilizan para mandrer la subd, tanto física

como inental. Convere menonal de la mt, tumbén se conoce como : Comprenentario, alternativo, popular, bundo, mursinal, no oficial no ortabas y no convencional.

SYNCE WARRED LOCATED

augustital

Lus arbivideds on sould, a nivel international (Por elembro, la organisation model de la sould) y boal (como la sevelaria de alad de nodro País), antinian Promovindo la vegumentación (vegución) de esta Practicas y su uso vacional. Sin embargo, son machos acin los vegusos sobre el tema.

Sin diserry la valides de allamas de has texapias de la mr. La westion de sondo es si estas compren o no con los cutro principios sindimentares de la biolética: automán o bareficiencia, no matericiencia y instituia.

La arganisación mundial de la salud coms). La salud es la condición de dels ser vivo ac sos de un obsoluto henestal tunto a nivel físico como a nivel mental y social. Es deix el concepto de salud mo soluto de enfermedades o afecciones sino de un más alla de eso.

## (On cusión

En concusión conser alerea de la medicina tradicional (mt) es un tempo de aborda multo conscimiento e información y es uno de los tempo multiplicación de conservir la mit y mando construir de conservir la mit y mando construir de conservir la mit y mando conservir en como patemos fomentar alerea de esto para el bien de necesión respectivo. Pare el bien de necesión respectivo.

## Bibliografía

UDS ANTOLOGIA. (s. f.-b). UDS PLATAFORMA EDUCATIVA. Recuperado 18 de enero de 2024, de

 $https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/4d77ee2a0eae65357\\583df5f24dcf791-LC-$ 

LEN802%20ENFERMER%C3%8DA%20Y%20PR%C3%81CTICAS%20ALTER
NATIVAS%20EN%20SALUD.pdf